Résumé du voyage

« Le 11 mai 2016, grand jour de départ vers l'Espagne, en route vers le soleil. Deux semaines auparavant, nos correspondants espagnols étaient venus profiter du soleil breton et de l'air marin. Après leur départ, les semaines qui nous ont séparé d'eux ont étés très longues, tout le monde avait hâte de les retrouver. Après 15 longues heures de voyage, les retrouvailles ont été très intenses. Pas le temps de plaisanter, juste le temps de poser les valises et hop! Tout le monde dans le centre de Getafe pour profiter d'un verre autour d'une table. Après une bonne nuit de sommeil bien méritée, direction Madrid pour les visites. Tout d'abord, deux musées: la Reina Sofía et le Prado. Puis dans l'après-midi, direction la Plaza Mayor pour une pause shopping bien appréciée. Pour finir la journée en beauté, soirée tapas et flamenco avec les espagnols. C'était une découverte pour beaucoup.

Nous avons tous profité du week-end pour partir en exploration avec les familles, pour découvrir les alentours de Madrid (Aranjuez, El Cerro de Los Angeles...). Le samedi soir, nous avons tous assisté à la fête de San Isidro, Saint Patron de Getafe.

Le lundi, direction le stade du Real Madrid : le Bernabéu. Il a fallu monter cinq étages à pied, mais tout le monde était motivé, comme d'habitude. Nous avons vu tous les trophées de l'équipe, ainsi que les vestiaires des joueurs. À la fin de la visite, comme tous les touristes, direction le magasin de souvenirs. Ensuite, tout le monde dans le bus, en route vers Las Ventas, les arènes de Madrid. C'est sous un soleil de plomb que commence la visite. Un guide nous a accompagnés tout le long de la visite pour nous conter l'histoire de la corrida. C'était très intéressant. Après une journée très fatigante, il était enfin temps de retrouver nos correspondants et d'aller se reposer. Un repos bien mérité.

Le lendemain, visite d'Ávila avec nos correspondants. Pour le petit déjeuner, nous avons dégusté un « chocolate con churros » dans un restaurant. Une très bonne ambiance régnait dans la salle monopolisée par notre présence. Pour continuer, des explications ont été données par la prof d'histoire espagnole sur l'histoire de cette ville intra-muros. Puis nous avons eu l'après-midi de temps libre pour découvrir la ville. C'était une journée très ensoleillée, nombreux sont ceux qui sont revenus avec des coups de soleil !

Le mercredi était notre dernier jour de visite, c'est donc motivé que tout le monde est monté dans le bus, direction Tolède. Nous étions tous décidés à profiter de cette dernière journée. Pour couronner le tout, c'était l'anniversaire de notre prof d'espagnol préférée, Mme Porée ! En arrivant à destination, nous avons réalisé une « ola » et lancé des confettis pour faire descendre la reine de son carrosse. Puis petit cadeau de la part de tous les élèves : un beau sac rose ! Puis ensuite, nous avons mis l'ambiance dans la ville, sous le regard curieux et dubitatif des touristes. Nous avons eu la journée pour nous promener dans les rues pleines de charme de Tolède. Nous avons réalisé beaucoup, beaucoup, beaucoup de photos pour immortaliser ce jour. C'était génial ! C'était de loin la meilleure journée de toute la semaine. Il est maintenant temps de rentrer préparer ses valises, pour le départ du lendemain. Et hop, au lit !

Le jeudi matin nous avons assisté aux cours avec nos correspondants. Puis le midi, nous avons tous dû rejoindre le bus avec nos valises à la main. C'est avec les larmes et le cœur lourd que nous avons dû dire au revoir à nos correspondants. Nous nous sommes découvert de nouveaux amis qui resteront dans nos cœurs, lors de ce voyage mémorable. C'était une semaine inoubliable, nous avons pu voir les professeurs sous un autre angle et découvrir une nouvelle culture ainsi qu'une nouvelle façon de vivre. Nous repartons tous avec de nombreux souvenirs dans la tête, mais surtout dans le cœur. »